

ANSBACH (mhz) - Die Mitglieder des ASC Ansbach waren laut einer Mitteilung beim NAC Nittenau zu Gast, um die nächsten Punkte für die Nordbayerische Amateur-Slalommeisterschaft zu sammeln.

Die ersten ASCler gingen in Klasse 5 an den Start. Rainer Hoffmann erreichte als bestes Vereinsmitglied Platz 4, Wolfgang Tonn, Erich Ziegler und Christoph Beyer landeten auf den Plätzen 11 bis 13. Der Sieg in der mit 15 Startern gut besuchten Klasse ging an Heiko Hecht.

Die Klasse 6 konnte erneut Ralph Beck vom MSC Bechhofen für sich entscheiden. Karl Schopf sicherte sich vor Inge Süß Platz 2, Joachim Hofmann erreichte Platz 5 von 8 Startern - alle ASC Ansbach. Bei den verbesserten Fahrzeugen kämpften sieben Opel Kadett C um die beste Laufzeit. Der Sieg ging an

# Auf dem Weg zur Meisterschaft

## Erfolge für die Motorsportler des ASC Ansbach in Nittenau

Robert Stangl vom Veranstalter NAC Nittenau, ASC-Starter Christian Specht konnte sich dabei Platz fünf sichern.

Im Anschluss ging es mit der Gleichmäßigkeitsprüfung weiter. Hier ist es das Ziel, möglichst zwei identische Wertungsläufe auf den Asphalt zu zaubern. Am besten gelang dies Alexander Bindl mit Nicole Großmann vom NAC Nittenau mit einer Differenz von 0,15 Sekunden. Das Team Süß/Hofmann konnten sich mit einer Differenz von 0,81

Sekunden den vierten Platz sichern. Das Team Schopf/Gregor (Differenz 4,29 Sekunden) kam auf Platz 7, Erich Ziegler konnte mit einer Differenz von 4,98 Sekunden Platz 9 von 22 für sich behaupten.

Danach ging es in der Deutschen Amateur Slalommeisterschaft weiter. Die Fahrer reisten nach Simmern im Hunsrück, um beim MSF Tiefenbach die nächsten Punkte für die Meisterschaft zu erkämpfen. Die Veranstaltung wurde durch die Klassen 1 & 2 eröffnet, der Sieg ging

an Florian Henninger vom ASC Ansbach, vor Herbert Gleixner (NAC Nittenau) und Barbara Henninger vom ASC Ansbach. Die Klasse 5 schenkte sich erneut nichts, und es wurde hart um die Platzierungen gekämpft.

Die Strecke bezwang in dieser Klasse Robin Hofmann vom ASC Rheingau. Rainer Hoffmann vom ASC sicherte sich mit Platz drei wichtige Meisterschaftspunkte. Erich Ziegler reihte sich auf Platz sieben ein.

Auch wenn in Klasse 6 in Summe drei Mitglieder des ASC Ansbach an den Start gingen, hieß der Sieger Ralph Beck vom MSC Bechhofen. Karl Schopf, Inge Süß und Joachim Hofmann belegten die Plätze zwei bis vier. Am letzten Juli-Wochenende geht es beim MSC Jura in Bergen bei Ellingen um die nächsten Punkte für die Meisterschaft.